

Schulzentrum öffnete seine Türen

LERNEN Eltern und Kinder bekamen in Barßel viele Infos und Aktivitäten geboten

Derzeit gibt es dort noch drei Schulformen unter einem Dach: Die Integrierte Gesamtschule sowie die Haupt- und Realschule, die auslaufen.

VON HANS PASSMANN

BARßEL - Viel Betrieb herrschte am Sonnabend von 10 bis 14 Uhr im Barßeler Schulzentrum an der Westmarkstraße. Die Integrierte Gesamtschule (IGS) hatte ihre Türen beim Tag der Öffentlichkeit geöffnet, um den Besuchern das Schulleben näher zu bringen. Denn Schule ist mehr als nur Unterrichtsfächer und Noten.

Die IGS und deren Schüler stellten die Ergebnisse ihrer Arbeit vor. Alle Infos konnten zudem auf einem Handzettel nachgelesen werden.

„Das Interesse der Eltern an unserer Arbeit ist sehr groß. Wir hatten viel Zulauf. Zahlreiche Eltern informierten sich über unsere Schulform und deren Möglichkeiten. Natürlich wollen wir den Eltern auch über die weitere Arbeit der IGS am Schulzentrum einen Überblick verschaffen“, sagten die beiden Schulleiter Werner Sandmann (Hauptschule und IGS) sowie Bernhard Schaal (Realschule).

Vorgestellt wurde, wie Schülern in Barßel das soziale Lernen vermittelt wird

gesetzt wird. „Schule ist immer im Wandel“, erläuterten die beiden Schulleiter. Es sei darum schade, wenn die meisten Eltern und Schüler die erfolgreiche Arbeit von Schulen oft nur an persönlichem Erfolg, guten Noten und einem guten Zeugnis festmachten.

Beim Tag der offenen Tür gab es ein buntes Programm zum Kennenlernen und Informieren für Eltern und Kinder gleichermaßen. Fast alle Klassen am Schulzentrum hätten sich an der Aktion beteiligt, teilte Schulleiter Sandmann mit.

Die Gäste erlebten Experimente, Workshops, Spiele, physikalische Phänomene, Kinderschminken und Sportangebote. Auch Schmuck und Bastelarbeiten wurden angeboten. Selbstverständlich wurden auch alle Schulfächer präsentiert.

Es gab außerdem viele Mitmach-Aktionen, bei denen die Besucher selbst aktiv werden konnten. So zeigten Schüler den Eltern zum Beispiel das Leben in der Steinzeit oder gaben ihnen einen umfassenden Überblick über das Land Ägypten. Dargestellt wurden auch Beispiele über die Zusammenarbeit der Barßeler IGS mit dem Europäischen Parlament. Zudem erfreuten sich die Besucher an Tänzen der Hip-Hop-Tanzcrews. Musik gab es von der Schulband.

Verhungernd konnten die Besucher ebenfalls nicht



Eine Schülergruppe stellte das Leben im alten Ägypten dar – mit beinahe echter Mumie.

BILDER: PASSMANN

